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1 ASTA Stand der Finanzen

1.1 Finanzielle Situation

Haushaltsjahr April 2026 bis 2027
Aufgrund des Wegfalls von G8 ist mit einem starken Rückgang der Studie-
rendenzahlen zu rechnen. Derzeit sind ca. 13.500 Studierende eingeschrieben,
jedoch wird erwartet, dass diese Zahl zum übernächsten Wintersemester auf
etwa 9.000 sinkt. Gründe dafür sind unter anderem der demogra�sche Ein-
bruch und der Wegfall eines ganzen Jahrgangs. Neue Studierende kommen
hauptsächlich von Berufsschulen oder aus anderen Bundesländern.

1.2 Auswirkungen auf die Finanzierung der FSRe

Der Gesamtbetrag von 90.000 esoll auf 14 Fachschaftsräte verteilt werden.
Der FSR ETI würde demnach 4.500 eplus eine Pro-Kopf-Pauschale erhalten.
Aufgrund der sinkenden Studierendenzahlen könnte diese Pauschale auf etwa
10 Cent pro Student reduziert werden.

1.3 Mögliche Lösungsansätze

Diskussion über die Abscha�ung des festen Sockelbeitrags zugunsten eines
prozentualen Anteils an den Einnahmen.

Eine Aufteilung der Rückzahlungen für das kommende Semester wird als
denkbare Zwischenlösung vorgeschlagen.

Ein gemeinsames Tre�en mit den Fachschaften Mathematik und Physik soll
zur Entwicklung weiterer Ideen statt�nden.

Alle Änderungen müssen durch das Studierendenparlament beschlossen wer-
den.
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2 Veranstaltungen

2.1 Beteiligung Sommerfest Paul Bonatz

Der Unterstützung des Sommerfest am Paul Bonatz wurde einstimmig zu-
gestimmt. Der Beträg ist eine Vorrauszahlung und beträgt 3.000¿, dieser
Betrag wird vom Haushaltsplanm gedeckt.

2.2 Hackaton

Planung und Durchführung eines Hackatons (verantwortlich: Nicolo & Josh)

3 ESE

Vor dem 09.10.: Gänsemarsch, Unisono-Tutorial, Fragerunde.

10.10.: O�zielle Begrüÿung, Rallye, gemeinsames Grillen.

17.10.: Kneipentour.

Weitere geplante Veranstaltungen: Minigolf (09.10.), Bowling (29.10.).

Termin für Keipentour steht fest. Die anderen werden Abhängig von den
Vorkursen noch verschoben
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